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弁護士業務を安心サポート弁護士業務を安心サポート弁護士業務を安心サポート
神奈川県弁護士協同組合 保険のご案内
神奈川弁護士協同組合では、三井住友海上火災保険（株）と連携し、組合員の皆様の
弁護士業務や日常生活におけるさまざまなリスクに備える保険をご提供しております。
補償の内容・ご相談は、下記の取扱い代理店へお問い合わせ下さい。

団体総合生活補償保険B弁護士賠償責任保険A

自動車保険・火災保険などD団体所得補償保険C

神奈川県弁護士協同組合 特約店　三井住友海上火災保険(株)代理店

東京都大田区大森北１丁目1-5 YK-16ビル 2F
電話：03-5762-8600　ＦＡＸ：03-5762-8601
ホームページ：https://www.astect.co.jp　メール：info2@astect.co.jp

アステクトは、三井住友海上火災保険 (株 )の『MSプロフェショナルAAA』認定代理店です
MSプロフェショナル認定制度とは、「お客さま対応」「経営姿勢」「業務品質」「組織体制」などの要件を満たしたトップクラスのプロ代理店を認定する制度で、
MSプロフェショナルAAA代理店は、三井住友海上火災保険（株）の全国約３万の代理店の中で、約0.2％の代理店しか認定されておりません。

お問い合わせ先

ご自身のケガや病気に備える保険

ご自身のケガや病気で働けなくなり、
収入が減収した時に備える保険

弁護士業務に起因して損害賠償を
請求された場合に備える保険

個人の生活にかかわる万が一に
備える保険

（MSプロフェショナルAAA認定代理店）
▲

ホームページ
▲

メールでお問い合わせ

専務理事交代いたしました
専務理事　渡辺　穣

当協同組合創立 50周年にあたる令和５年
度総代会におきまして、本間豊理事から、専務理事の職
を引き継ぎました前常務理事の渡辺穣と申します。
本間前専務理事におかれましては永年の専務理事として
の業務執行に対し感謝いたしますと共に敬意を表します。
私も、本間理事と同様、三浦修理事長をお支えするため、
専務理事の重責を全うするよう努力する所存です。今後とも、
組合員の皆様、特約店の皆様には、ご指導ご鞭撻のほど
よろしくお願いいたします。

員外監事就任のご挨拶
監　事　越智　政利

弁護士の皆様　はじめまして
昨年６月の神奈川県弁護士協同組合の総代会におきまして
員外監事を拝命致しました川崎市中原区で税理士事務所を
開業しております越智でございます。
私は過去８期 16 年間、税理士協同組合の理事を務め
平成 29 年から令和３年の４年間は理事長を務めました。
退任後はのんびりと思っておりましたが、前監事の青木廣志
税理士に推挙され、また総代会で承認を受け監事に就任
いたしました。
税理士協同組合では監査される立場でしたが、この度

令和５年５月から、新型コロナウイルス感染症が５類に移
行となり、少々チャレンジングな側面もありましたが、昨年
11月22日に、創立 50周年記念式典・祝賀会を成功裏
の内に開催することができました。令和６年度からは、当
協同組合の活動を、本格的に新型コロナ禍以前の状態に
復活させる必要があります。そのためには、組合員並びに
特約店の皆様のご協力が必要不可欠です。組合員の皆様
の福利厚生のため、理事一丸となり、当協同組合の活動
に取り組みますので、組合員並びに特約店の皆様には、
一層のご協力をお願いする次第です。今後とも当協同組合
をよろしくお願い致します。

は監査する立場となり、監事としての職責を果たすため、
毎月開催される理事会に出席し業務報告・会計報告等毎月
活発な意見交換が行われる様子等を拝聴させていただいて
おります。また、昨年 11月は、貴協同組合創立 50周年
式典・祝賀会が開催され、私もご案内を頂き出席させて
いただきましたが、盛会に挙行されましたことを御歓び申し
上げます。また、予算等も過年度の積立金等により単年度
決算には影響ないものと思われます。
ふと気がつくと本年で後期高齢者医療保険に変わる年に
なっており、健康に更に留意すべき年齢になっておりました。
貴協同組合の理事の皆様は多忙と思われますが、体調に
充分留意され組合の益々の発展と、組合員各位のご事業
のご繁栄、ご健勝を祈念申し上げ就任の挨拶と致します。

昨年は、当組合が創立されてから
50年となる節目の年で、11月22日

には、盛大に記念式典も挙行できました。これも組合
員各位のご協力の賜物と心より感謝申し上げます。
当組合は、財政規模は大きくありませんが、歴代
理事長をはじめ理事や組合員の皆様のご協力の
おかげで、現在のところ財政状況は安定しています。
しかし、財政状況の安定をいかにして図っていくか
は恒常的な課題です。この課題に対する大きな
解決策の一つとして、「組合員の皆様に大いに
特約店を利用していただく」ということがあげられる
のですが、どうも十分には利用されているとは言え

ない状況です。その原因を考えるに、組合員各位
は①どんな特約店があるのかを知らない②特約店
の利用の仕方が分からない等があげられると思います。
組合としては、より魅力的な特約店を増やしていく

とともに、この利用率があがらない原因を取り除く
企画を打ち出し、より使いやすい、皆さんの役に
立つ組合を目指そうと
思っています。
今後の組合の活動

にご注目いただきたく、
ご協力をよろしくお願い
致します。

特約店を利用しよう！巻頭言
理事長　三浦　修　
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当協同組合は、昨年９月、創立 50周年を迎え、これを記念して、
同年 11月 22 日、ホテル・ニューグランド（ペリー来航の間）にて
記念式典と祝賀会が催された。
記念式典では、佐藤実行委員長と波田野組合員両司会のもと三浦
理事長挨拶や渡辺専務理事の活動報告、貢献いただいた方 （々特約店、
税理士、前理事長・前専務理事）の表彰・挨拶、太田全弁協理事長
（横浜修習であったとのこと）・島崎当会会長の各挨拶等が行われた
〈開会・閉会の両挨拶は佐藤実行委員長〉。
休憩の後、祝賀会に移行し、井澤広報拡充委員会委員長・石塚常務
の両司会にて、理事長挨拶等の後、岩田武司組合員がメンバーの一員
でもあるジャズバンドの生演奏が繰り広げられた。そのパフォー
マンスは、横浜の地に相応しい雰囲気をかもし出し、岩田組合員の
絶妙なピアノ演奏には会場内から驚きの声があがった。アンコール
演奏もあり、実行委員長が目指した「神奈川らしいかっこよさ」が
充分に披露された後、お楽しみの福引が始まった。県内の特産品を
景品としたイベントは、福引役青木全弁協理事のほろ酔加減もご愛嬌
で、歓声とため息が入り混じり、盛り上がりを見せた。そして専務
理事の閉会の辞を経て 50年の時を祝う宴は幕を閉じた。

　　50周年記念行事を振り返って
50周年記念行事実行委員長　佐藤　裕

実行委員長になることが決まった際には、長い歴
史の節目のイベントということもあって少々おじけ
づいた。参考のために直前の愛知の行事に参加した
ところ、大変面白い祝賀会となっていたことから、

演奏者からひと言
令和６年度神奈川県弁護士会会長　岩田　武司

昨年の賀詞交換会の席上、佐藤裕さんから協同
組合 50 周年祝賀会があるので何か演奏して欲しい
と言われ、さらに一月後、三浦修理事長からステーキ
と赤ワインをご馳走になり、本番でピアノを弾く
約束をしてしまったことをどれだけ後悔したであろ
うか。しかも、メンバーはガチのプロ・ジャズミュー
ジシャンである。
ジャズの場合、即興演奏なので事前に練習しても
あまり意味がない（実際、リハーサルは一回だけで

５０周年記念行事　当夜の様子

Memorial ceremony

式典の様子

祝賀会の様子 表彰される本間前専務理事 挨拶する令和５年度島崎会長（元理事）

プレッシャーは高まる一方であった。あんな面白い
ことは真面目なことだけが取り柄の私はもちろん、
他の理事の中でもできる人が思い浮かばないな．．．
そんな中で考えたキーワードが「格好よく」だった。
当日の結果は、既に弁護士会新聞等で述べた通りで、
キーワードからは多少ずれたが成功したと思う。当
日参加していただいた皆さん、そして準備に協力し
てくれた皆さんに感謝したい。

あった。）。ただ、本番でひらめきと瞬発力を発揮する
には、日頃の鍛錬が必要である。まあ、そうは言って
もたいしたことはしていない。一週間前には極度の
緊張に襲われたが、最終的には楽しむしかないと
割り切った。本番は、素晴らしいメンバーの助けも
あって、なんとか無事終えることができたと思う。

KANABENKYO

50th
Anniversary

（常務理事　松本　純也）
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当日は、拙い司会で失礼致しました。創立50周年
記念式典におきましては、渡辺穣専務理事より、当
協同組合の 50 年の足跡をご案内頂き、改めて、諸
先輩方のこれまでの多大なご尽力により、現在、
多種多様な特約店を利用できていることの有難さを

創立 50周年祝賀会は、神奈川のもつ「かっこよさ」
をアピールすべく企画されただけあり、かっこいい
ジャズバンドによる演奏、しかも、当組合員（令和
６年度神奈川県弁護士会会長）がピアノ演奏すると
いうサプライズもあり、福引では名産品の多い神奈

当協同組合で、弁護士会館５階に音響システムを購入し、
2023年３月設置しました。会場マイクの音声をWEB会議
等に直接流せるもので、WEB会議の環境がよくなったと
多くの組合員の皆様からご好評をいただいております。
ぜひとも会議、講義等の際にご利用ください。

（理事　古西　達夫）

たくさんの方にご来場いただいての記念パー
ティー。司会としては、手も足も震える思いでした。
地元愛に溢れた福引きの豪華賞品に、組合員がメン
バーとなったプロの生バンドの演奏など創意工夫を
懲らした企画の数々。理事の皆さんのそれぞれの個

司会からひと言ずつ

Memorial ceremony

感じた次第です。一つ心残りがあるとすれば、当初
は庄司道弘元理事長よりご挨拶を頂く予定だった
ところが、道路事情とタイムスケジュールの関係で、
話を伺えなくなってしまったことです。是非、別の
機会に伺えればと思います。

川県ならではの豪華賞品のラインアップが素晴らし
く、私も、わくわく楽しみながら司会をさせていた
だきました。祝賀会にご出席くださった大勢の皆様
にも楽しんで頂けたことと思います。

性を生かしたご活躍。見事
だったと思います。何年後か
の記念パーティー楽しみです。
また司会やりたいな・・・。

音響システムの購入Information

1 2 3 4 5
1 等　 30000円相当 葉山牛（カ 葉山牛（カ
2等　 20000円相当 リンベル（カ 神奈川名産（カ 聘珍樓飲茶（カ 葉山牛（カ

葉山牛（カ 鎌倉ハム（カ 鎌倉ハム（カ
3等　 15000円相当 リンベル（カ 横濱スカーフ 神奈川名産（カ 三崎まぐろ（カ 三崎まぐろ（カ
4等　 10000円相当 リンベル（カ フクゾーバスタオル 葉山牛（カ 神奈川名産（カ 鎌倉ハム（カ

鎌倉ハム（カ
5等　 7000円相当 箱根寄せ木細工 三崎まぐろ（カ 三崎まぐろ（カ リンベル（カ
6等　 5000円相当 葉山牛（カ 神奈川名産（カ
7等　 4000円相当 ハーゲンダッツギフトカード ハーゲンダッツギフトカード 鳩サブレー 鳩サブレー 足柄茶

足柄茶 横須賀海軍カレー 横須賀海軍カレー
8等　 3000円相当 梅一輪 梅一輪 湘南チーズパイ 湘南チーズパイ シュウマイ

シュウマイ 宇宙食 宇宙食
9等　 2000円相当 横濱ミルフィユ 横濱ミルフィユ 横濱ミルフィユ 横濱煉瓦通り 横濱煉瓦通り

横濱煉瓦通り 川崎大師とんとこ飴 川崎大師とんとこ飴
10 等 500 円相当？ 丸大食品カレーとスンドゥブのセット　× 10組

実行委員長
特別賞

多分3500 円相当
委員長自腹 崎陽軒ブランケット シウマイクッション シウマイ枕

※（カ…株式会社ではなく、カタログギフトの略

福
引
景
品
一
覧

組合員　波田野　馨子

広報拡充委員会委員長　井澤　秀昭

常務理事　石塚　陽子
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